

**ENERPLAN**

515 avenue de la Tramontane  
Le Forum - bât. B - Zone Athélia IV  
13600 La Ciotat

Objet : Candidature au poste de membre du Conseil d'Administration d'Enerplan

Madame, Monsieur,

J'ai le plaisir de vous adresser ma candidature au poste d'administrateur de Enerplan.

Voltec Solar, fabricant français de modules photovoltaïques, souhaite s'engager pleinement et de manière active au sein du syndicat et de mettre toute son expertise au service de la filière et d'Enerplan.

Une industrie européenne permet l'amélioration des aspects sociétaux et la diminution des impacts environnementaux du photovoltaïque, et cette stratégie est au cœur du projet « France 2030 » engagé par le gouvernement français au mois d'octobre 2021. Voltec Solar souhaite être un acteur à part entière de ce projet de réindustrialisation pour conforter sa position de leader français du panneaux photovoltaïques.

Je suis Directeur commercial de cette belle entreprise familiale française. Je fais partie du comité de direction et contribue pleinement aux orientations stratégiques. Je suis actif dans le domaine du photovoltaïque sur les sujets liés à la formation, l'innovation et à l'optimisation des performances avec une forte orientation industrielle.

Je suis animé par le gout de l'action collective et l'intérêt général et je propose ma candidature afin d'œuvrer avec détermination et engagement à l'accélération du déploiement de l'énergie solaire en France.

Par ailleurs, je suis également le président de l'association **Cap à l'EST** qui participe à la structuration de la filière PV en Région Grand Est. C'est à ce titre, nous avons mis en place un partenariat avec Enerplan et c'est ainsi que Richard Loyen, David Greau et André Joffre ont pu participer à différents évènements. **Cap à l'Est** se démarque par sa volonté d'être dans l'action concrète : organisation de formations, évènements, retours d'expériences... Ce sont les actions qui permettent de souder les liens entre les membres et de construire notre histoire commune.

Dernièrement, j'ai également porté la voix d'Enerplan le 28 octobre 2022 en intervenant et présentant **le plan d'Urgence Solaire** au parlement du Bade Wurtemberg en Allemagne en présence de plusieurs ministres allemands.

Auparavant, ayant été Directeur d'une entreprise d'installation, j'ai été membre du bureau du **GMPV/FFB** pour lequel j'ai été le chef de fil de la formation ainsi que le référent institutionnel

en Région Grand Est. Trois sessions de formation ont eu lieu en région Alsace permettant l'embauche de 20 personnes.

Mon engagement est total et je souhaite pleinement m'investir avec vous pour contribuer à structurer la filière photovoltaïque et industrielle française du photovoltaïque, de participer à la communication et la promotion du solaire en France et enfin de représenter du mieux possible les intérêts de la filière aux différentes institutions ainsi qu'aux pouvoirs publics.

En vous remerciant de votre soutien,

Michael Godet

